

Protokoll Vorstandssitzung vom 22.10.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 15.10.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Wir haben das Treffen mit Frau Springman am Donnerstag um 11.50 vor ihrem Büro. Die die nicht an das Treffen gehen, treffen sich kurz nach 12 im Büro und helfen Julian mit dem Kaffeematerial. Zusammen wird man dann die Funkbude anschauen gehen und die Kaffeekommission sagt noch was.
- Man hat ein mail bekommen wegen den legibags. AM sagt am ER Team, falls sie kontaktiert werden vom VSETH sollen sie nein sagen.
- Wir wurden kontaktiert wegen dem Alfred-Escher-Preis. Wir können jemand nominieren dafür. Allgemein wird besprochen, dass wir keine Personen kennen, die wir nominieren können. AM wird das so zurückgeben.
- Wir haben den VPP am 12. November. AM und DB werden dann nicht anwesend sein. Es wird anstatt der Vorstandssitzung stattfinden.
- AMIVondue findet am 28 November statt. Alle Vorstände sind schon automatisch angemeldet.
- MM fragt nach ob man etwas mitnehmen muss für die Vorstandsreis, oder ob alles im Haus vorhanden sein wird. IB sagt, dass alles im Haus ist. SG wird eventuell wegen dem Militär nicht an der Vorstandsreis teilnehmen können.
- AM wird ein Feedbackbogen schicken, welche alle beantworten müssen. Alle werden auch ihre Ziele für ihr Semester angeben müssen. Auch mit dem Plan wie es umgesetzt wird.

- AM will ein AMIV2020 umsetzen, dies wird jedoch auf eine nächste Sitzung verlegen

Quästor:

- Der Bierautomat wurde zerstört, jedoch ist es nicht nur VMPs Schuld. Das Ganze wird 825.- kosten. LB wird VCS anfragen ob sie sich bei den Kosten beteiligen werden.
- Eine Person ist nicht beim Lasertag erschienen. IB wird ihn auf die Blacklist setzen. Er muss den Betrag von 45.- zurückzahlen. Jedoch nicht die Unkosten die der AMIV ebenfalls hatte.
- Das Sponsoring Geld für das Jubiläum wurde von 4 Firmen wurde noch nicht bezahlt. Sie hätten es bis ende August bezahlen müssen. LB sagt, dass das die Aufgabe von ER ist. SG stimmt dem zu. LB wird alles vorbereiten und es SG zuschicken.
- Die Hertz hat ein grosser Verlust gemacht. Grund dafür waren zu wenig Gäste, Gäste welche zu früh gegangen sind und der fehlende Sponsor. LB gibt zu bedenken, dass wir das an der GV ansprechen müssen. Für die Hertz soll ein neues Konzept aufgestellt werden. Das Kulturteam soll mit den verantwortlichen zusammensitzen. SG fragt nach weshalb es das letzte Jahr besser verlaufen ist. LB sagt, dass dies schon immer wechselte. Man kann dies nicht wirklich vorhersehen.

Information:

IT:

- Die AMIV-Cloud kann nun offiziell benutzt werden. SL wird ein mail schicken. Er lädt den Vorstand ein um die Cloud zu benutzen. AM sagt, dass man dann bestimmen muss, ab wann man alles wechseln will. Die Kommissionen müssen selbst die Daten wechseln.
- Daniel möchte die Hilfe von dem IT Team für die Anmeldung der PVKs, dass es eine Anleitung auf der Startseite gibt. Daniel möchte ein How to PVK schreiben für den Blitz und auch in den Vorlesungen gehen und zeigen wie es geht. JJ wird sich ihm anschliessen.
- Für das Wiki hat SL ein neues Theme ausgesucht und möchte gerne ein Feedback von den Vorständen.

Kultur:

- Das Kulturteam möchte die Meinung wissen ob man Anmeldungen an Events von nicht AMIV Mitglieder nicht annehmen soll, falls das Event ausgebucht ist und Mitglieder auf der Warteliste stehen. SG meint, dass unsere Mitglieder immer Vorrang haben auf Events, oder externe mehr zahlen sollten. IB fragt nach wie andere Fachvereine dies handeln. LB meint, dass es beim VIS so ist, dass die eigenen Mitglieder sich früher anmelden können. Man muss dies mit der neuen Website anschauen.
- Das neue FoodLab hat ein neues Konzept. Wir könne die Küche nicht benutzen und wenn wir den Raum möchten, müssen wir auch Catering von ihnen beziehen. BL möchte, dass man mit den Verantwortlichen zusammensitzt und darüber spricht.

HoPo ITET:

- Daniel hat für Erfolgreich durchs Basisjahr genügend Leute hat für den Aufbau. Jedoch fehlen ihm noch Leute von der Brauko. SG sagt, dass Leo im zugesagt hat und auch andere anwesend sein werden. Leo wird eventuell Hilfe benötigen für den Aufbau des Grills und der Zapfanlage. Da 20 Personen zusätzlich anwesend sein werden benötigt er mehr Fleisch. Er kann die Würste aus dem Kühlschrank nehmen.

HoPo MAVT:

- Es gibt die Idee, eine amiv-Umfrage zum Thema ETH-Education zu lancieren. Dies dafür, dass das HOPO Team besser die Studenten vertreten kann. AM möchte die Meinung von HOPO itet wissen. DB meint, dass es schwierig ist, da jedes Fach anders ist und Erstis noch nicht wirklich Ahnung haben über das Studium, da sie noch nicht viel gesehen haben. JJ möchte das ganze mehr allgemein machen für einen Überblick. AM möchte die Idee noch überarbeiten.

External Relations:

- MM hat von der Kontakt ein allgemein gutes Feedback bekommen und das OK Team hat auch Vorschläge für nächstes Jahr. Sie sind zudem auf der Suche für ein neues OK Team
- AM fragt nach, wie es um das Eventsponsoring für das HS steht. Schlecht. SG meint, dass sie immer ein wenig zu spät sind für das Sponsoring. Die Firmen wollen einen Nutzen bekommen. Die, die viel Sponsoring betreiben, sind immer noch motiviert für Sponsoring. Jedoch möchte er mehr Firmen dafür motivieren. MM möchte eine Sponsoring Gruppe machen welche auch andere Firmen ansprechen soll, welche den AMIV noch nicht kennen. MM und SG möchte ein neues Konzept aufbauen. So soll es für die nächsten Jahre besser werden. AM möchte, dass die Personen die Firmen persönlich treffen. SG sagt, dass die Meisten die Firmen an der Kontakt schon getroffen und angesprochen haben. AM fragt nach ob die Kontakt für die Firmen teurer werden soll und Events billiger. MM meint, dass dies funktionieren könnte, da man dieses Jahr genügend Anfragen hatte.

Infrastruktur:

- Der Büroputz wird diesen Donnerstag um 3 Uhr stattfinden. LE wird noch anderen Personen diese Information geben.
- Die Schlüssel sind für alle angekommen, jedoch haben sie kein Mail bekommen.
- Wick ist in den Ferien für die nächsten 3 Wochen. Weswegen wir mehr aufpassen müssen. Da Beschwerden direkt an seinen Chef gehen werden

3. Varia

- Der Inhaber von emavt möchte die Website offizieller machen. Er soll weitergeleitet werden an die IT vom VSETH.
- JJ Fragt nach wie eine Kommission ihren Namen ändern kann. AM Sagt, dass dies in der GV gemacht werden muss.
- Jede Kommission, Team... hat ein Postfach. LB legt die Briefe in das Fach. Meistens bleiben die Briefe lange dort liegen. Zudem sollen dort keine eigenen Sachen liegen. AM möchte, dass LB die Personen anschreibt die einen Brief bekommen. LE schreibt ein Mail an PQ dass sie ihr Zeug dort entfernen sollen, falls sie es nicht regelmässig brauchen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.10.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:50